
Antrag Drucksache Nr. (ggf. Nachtragsvermerk)

10/SVV/1040

öffentlich
Betreff:
defekte Fahrräder an Potsdam`s Bahnhöfen

Erstellungsdatum 13.12.2010
Eingang 902: 11.01.2011

Einreicher: Gruppe BürgerBündnis

Beratungsfolge: Empfehlung Entscheidung

Datum der Sitzung Gremium

26.01.2011 Stadtverordnetenversammlung der Landeshauptstadt Potsdam

Beschlussvorschlag:

Der Oberbürgermeister möge dafür Sorge tragen, dass diese Fahrradreste 
aus dem öffentlichen Raum ggf. in Abstimmung mit der Deutschen Bahn 
beseitigt werden.

Der Oberbürgermeister wird beauftragt, in der Stadtverordnetenversammlung im März 2011 einen 
Sachstandsbericht zu geben.

gez: Ute Bankwitz

Unterschrift Ergebnisse der Vorberatungen 
auf der Rückseite

Entscheidungsergebnis

Gremium: Sitzung am:

 einstimmig  mit Stimmen-
mehrheit

Ja Nein Enthaltung überwiesen in den Ausschuss:

 erledigt  abgelehnt

Wiedervorlage:

 zurückgestellt  zurückgezogen



Demografische Auswirkungen:

Klimatische Auswirkungen:

Finanzielle Auswirkungen?  Ja  Nein

(Ausführliche Darstellung der finanziellen Auswirkungen, wie z. B. Gesamtkosten, Eigenanteil, Leistungen Dritter (ohne öffentl. 
Förderung), beantragte/bewilligte öffentl. Förderung, Folgekosten, Veranschlagung usw.)

ggf. Folgeblätter beifügen

Begründung:

Im Umfeld der Potsdamer Bahnhöfe ( Hauptbahnhof, Babelsberg, Griebnitzsee ) liegen oft wochen- 
und monatelang demolierte, fahruntüchtige Fahrräder bzw. Restteile ehemaliger Fahrräder.  


